



涼しい風が感じられるようになり、むすびでも子どもたちが澄んだ青空の下で元気いっぱいに遊ぶ姿がたくさん見られ、楽しそうな声が毎日のように響いていました。10月はむすび運動会で力を発揮したり、ハロウィンパーティーにワクワクしたりと、季節の行事も盛りだくさんで、明るい表情がより一層輝いていたように思います。これからも、子どもたちが安心して過ごせる環境を整えながら、一人ひとりがのびのびと参加できる活動づくりを大切に、スタッフ一同気持ちをひとつにして取り組んでまいります。



普段から体を動かすことが大好きな子どもたちです。

むすび運動会の日も、みんなでわくわくしながらのびのびと体を動かし、とても楽しそうな笑顔がたくさん見られました！おやつ食い競争やチャンス走、ダンス、グループ対抗のリレーなど、どの種目でも「できるかな？」とドキドキしながらも、お友だちと競争し、笑い合いながら参加する姿がとても微笑ましかったです。

最後まで元気いっぱいで楽しむ子どもたちの姿に、スタッフまであたたかい気持ちになりました。



おやつ作り



さつまいもほり



斎藤さんの畑で、みんな大好きなさつまいも掘りを体験してきました。大きなお芋が掘れると、カメラに向かってここに笑顔を見せてくれる姿がとても可愛らしかったです。たくさん体を動かした帰り道では、ぐっすり眠る子どもたちの姿が微笑ましかったです！



好きなことをする時間



むすびには新しくお人形のメルちゃんが仲間入りし、
子どもたちはすぐ夢中になって遊んでいました！
男の子も女の子も、ご飯を作ったり髪の毛を整えたりと、
それぞれの楽しみ方で関わっています。
お友だち同士で相談しながら遊ぶ姿も多く、学年を越えて
にぎやかな時間が続いていました。

ハロウィンの準備…



むすびハロウイン



子どもたちが楽しみにしていたハロウィンパーティーは、一週間を通して行いました。自分で作った衣装を身に着け、嬉しそうに準備する姿がとても可愛らしかったです。一人ひとりランウェイを歩き、カメラに向かってポーズを決める姿も見られ、むすびならではのハロウィンを最後まで笑顔いっぱいで満喫してくれました。

